

24.10.2016

Semesterbeginn bei der Musikschule: Anmeldungen noch möglich

Die Städtische Musikschule hat zum Wintersemester mit Beginn im November noch einige Plätze frei. Gerne werden Kinder, Jugendliche und auch Erwachsene aufgenommen, die Trompete, Quer- und Blockflöte oder Horn lernen möchten. Für Kinder ab vier Jahren ist die Musikalische Früherziehung ein passendes Angebot.

Anmeldungen und Informationen bei der Städtischen Musikschule unter Telefon 0621 504-2566 oder -2568.

Informationen im Internet gibt es unter www.ludwigshafen.de.